

## Pabanlat Sdirum Kodiklatad Pimpin Rakor Rencana Off Road dan Baksos

Siswandi - [JEMBER.WARTAMILITER.COM](http://JEMBER.WARTAMILITER.COM)

Oct 20, 2020 - 17:42



**JEMBER** - Dengan didampingi Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, Kolonel Inf M Yasin Perwira Pembantu Latihan (Pabanlat) Staf Direktur Umum (Sdirum) Komando Pendidikan dan Latihan Angkatan Darat (Kodiklatad), pada Selasa 20/10/2020, bertempat di ruang data Kodim 0824/Jember, memimpin rapat koordinasi (Rakor) Rencana pelaksanaan Off road dan Bakti sosial (Baksos) Komandan Kodiklatad.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Kolonel Inf M Yasin, Jajaran Staf Kodiklatad, Staf Divisi Infanteri (Divif) 2/Kostrad, Kasbrigif Raider 9/Kostrad Letkol Inf Arif Munawar, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, Kepala Dinas Pemuda dan Olah Raga (Kadispora) Kab Jember Heri Setiyono, Kapolsek Kaliwates Kopol Edy Sudarto serta sejumlah event organizer pelaksana off road Jember.

Pada kesempatan tersebut Kolonel Inf M Yasin membuka sambutannya dengan berkelakar disini ada Mantan Dandim 0824 dan Dandim 0824, Saya pernah menjabat sebagai Dandim 0824/Jember ini pada tahun 2010-2011, dan ini Kasbrigif Raider 9/K ini juga mantan Dandim 0824/Jember, saya dalam memimpin rakor ini minta didampingi Dandim 0824/Jember selaku tuan rumah.

Pada kesempatan ini perlu kita sampaikan, bahwa kedatangan Dankodiklatad Letjen TNI AM Putranto yang merupakan putra Jember ini, akan didampingi sejumlah petinggi TNI AD, dalam rangka meninjau pelaksanaan Latihan Pos Komando (Latposko) I dan Laposko Simulasi Tempur Antar Cabang yang dilaksanakan di Mabrigif Raider 9/Kostrad, yang secara keseluruhan dilaksanakan pada tanggal 12/10/2020 hingga 23/10/2020.

Kegiatan Bakti Sosial tersebut, merupakan hal yang biasa dilakukan oleh Dankodiklatad, dalam melaksanakan kegiatan di berbagai wilayah, yaitu dengan memberikan bantuan kepada masyarakat kurang mampu disekitar lokasi kegiatan, disinipun nantinya juga dilaksanakan pemberian bantuan sosial kepada masyarakat sekitar Mabrigif Raider 9/Kostrad dan bersama Kodim 0824/Jember di wilayah Koramil 0824/14 Panti.

Dengan menggunakan mobil off road, nantinya start dari Mabrigif Raider 9/Kostrad menuju finish di Kebun Sentool Desa Suci Kec. Panti Kab Jember, bersama komunitas off roader Jember, melintasi route yang telah dikemas oleh para off roader Jember. Kata Kolonel Inf M Yasin.

lebih Lanjut Kolonel M Yasin menegaskan kepada semua pihak, agar senantiasa mematuhi protokol kesehatan covid 19, selama melaksanakan kegiatan-kegiatan tersebut, selanjutnya dilakukan pemaparan rencana route dan jumlah kendaraan yang akan mengikuti kegiatan tersebut.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember dalam konfirmasinya menyatakan, bahwa rakor ini lebih pada koordinasi terkait rangkaian kegiatan yang akan dilaksanakan sekitar pelaksanaan off road dan Baksos nantinya.

Pada dasarnya ini merupakan kehormatan bagi kami Kodim 0824/Jember, dengan dilaksnakannya Latihan Antar Cabang di Jember serta pelaksanaan penutupan yang diakhiri dengan off-road dan Baksos oleh Dankodiklat bersama sejumlah petinggi TNI AD yang akan hadir diwilayah Kodim 0824/Jember, ini suatu kebanggaan kami kedatangan para pemimpin, dan kami siap mendukung demi suksesnya acara-acara tersebut. Pungkas Dandim 0824/Jember.

**(Siswandi)**